



Regierungsratsbeschluss vom 23. Februar 2016

Interpellation Nr. 6 Patricia von Falkenstein betreffend angekündigte Neuausrichtung von Telebasel; schriftliche Beantwortung

P165034

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Telebasel hält nach eigenen Aussagen auch weiterhin alle konzessionsrechtlichen Bestimmungen ein. Mit der Neuausrichtung decke Telebasel auch die Bedürfnisse der Altersgruppe 30 bis 50 Jahre ab, was der Sender in der Vergangenheit vernachlässigt habe.

